

奈良県ダンススポーツ連盟 大江 偉夫

## 【競技会について】

奈良県ダンススポーツ連盟では、毎年、春と秋に競技会を開催していますが、本年5月10日に予定していました第48回奈良県ダンススポーツ競技会は、新型コロナウイルス感染症対策のため中止になりました。

そして11月3日に予定していました第49回奈良県ダンススポーツ競技会については、8月1日に生駒で理事会を開催し協議致しました。

1、中止になるかもしれないが、競技区分、参加組数を絞って準備だけ行う、その上で10月上旬に判断する。

2、開催のメドが立たないので、今日現在を持って中止の決定をするの二つのポイントに絞って採決を致しました。結果、選択肢1は4票、選択肢2は5票でした。これにより11月3日の競技会も中止となりました。



## 【月例ダンスパーティーについて】

会場の三郷町スポーツセンターでは、現在、社交ダンスでの使用が許可されない状態が続いているため、残念ながら8月も開催することができません。

社交ダンスでの使用が許可され次第、感染防止対策を十分行ったうえで、月例ダンスパーティーを再開したいと考えています。

## 【オータムダンスパーティーについて】

奈良県においては、ダンスに対する姿勢が「三密にあたる」との方針が変わらない為、いまだ公民館等公共施設を借りる事ができません。この為、オータムダンスパーティーも開催する目処が立たないというのが現状です。

10月24日の桜井市でのハロウィーンダンスパーティーの企画は今回、母体となる桜井まちづくり株式会社のイベントが来年に持ち越しになったのでこれも、中止です。

## 【奈良県連盟のイベント について】

唯一年内で中止決定していないのが、PD奈良県の11月29日、すこやか斑鳩スポーツセンター中央体育館で開催予定の競技会です。県連盟としては、全面的に応援する態勢ですが、体育館の使用許可が出るかどうか鍵となっています。

また、1月恒例の新春大ダンスパーティーも王寺町リーバー王寺がダンスイベントに貸出しを許可するかどうか鍵です。



## 【各公共施設の使用条件】

各公共施設のダンスに対する使用条件は、基本的に6月1日号でお知らせした内容から変わっていないようですが、いくつかのサークルでは、組まずにシャドウのみでレッスン等の活動を行っています。